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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 28 名 

 メークアップ（前々回） 3 名 

  出席率（前々回補正） 82.61% 

「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」  

ビジター 京都西 RC 森田耕司会員 
 
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                 

皆さん、新年明け

ましておめでとう

ございます。新年

のいわゆるおめで

たいという雰囲気

の中で、ご案内の

通り、1 月 1 日 16

時 10 分というこ

とで、能登半島大震災ということでございます。今

もたくさんの方が避難されていると、それから、お

亡くなりになった方も、今どんどん増えているとい

う状況でございまして、私からもお見舞いと、そし

てお悔やみを申し上げたいという風に思っていると

ころでございます。年も明けまして私の年度も半分

残っているわけでございます。年頭所感ということ

で、今日の事業の中で 私がお話させていただく部分

があると思いますので、冒頭、会長挨拶については

これぐらいでさせていただきたいとして、皆様にご

紹介差し上げますので、今日はビジターということ

で、 京都西ロータリークラブの方から、森田耕司様

がお見えでいらっしゃいます。ようこそ来てくださ

いました。ご紹介申

し上げます。森田様

におかれましては、

和紙のお仕事をされ

ているということで、

今回出張でいらした

ということでござい

まして、我々の会員でもございました石川さんのと

ころにも訪問されて お仕事をされたということで

ございます。私の今年の方針が、地元を知ろうとい

うことでございますので、ピッタリの方にお見えい

ただいたという風に思っているところでございます。

これぐらいにしまして、後は年頭所感の中でお話を

させていただきたいと思います。今年もどうぞよろ

しくお願いいたします。 
 

プログラム                    

会長年頭所感    宮本 俊会長 

皆さんあらためまして明けましておめでとうござ

います。穏やかな気候の下、健やかに新年をお迎え

のことと心よりお慶び申し上げます。 

新年早々悲しい事が起きてしまいました。1 月 1

日、16 時 10 分、令和 6 年能登半島地震によりまし

て多くの被害がもたらされ、たくさんの方がお亡く

なりに、また今も避難所に非難された被災者の方も

大勢いらっしゃいます。私からもお悔みとお見舞い

の言葉を申し上げたいと思います。 

現在、被災地の支援と復旧・復興活動については

対口支援（たいこうしえん）という形で全国知事会

などで議論の下、被災された各自治体に対しそれぞ

れ支援の自治体の担当が割り振られ、福井県は珠洲

市をメインに現地での活動をリードしていくことに

なっています。福井県からは 170 人から 200 人の職

員が入れ替わりながら珠洲市にて活動にあたってい

る状況です。現在まだ被害の全貌を調査している段

階でボランティアなどの受け入れの態勢が整ってい

ない状況です。もう既に被災地に赴き独自の活動を

展開、その状況を SNS などでアップしておられる方

も多いようですが、受け入れ準備ができていない中

での活動はありがた迷惑にもなりかねないのでしっ

かりとした見極めが必要だと考えています。この被

害に対し会員の皆様にお願いがあります。過去、こ

ういった災害に対し、クラブから、または会員個人

からということで義捐金をお渡ししています。今回、

同じ北陸の仲間であるお隣石川県での被災であるこ
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と、震災の規模が非常に大きいことから、会員の皆

様にお一人 5,000 円からの義捐金の拠出をお願いし

たいと考えています。事情をご賢察頂きご理解賜り

ますようお願いいたします。 

さて、ロータリークラブの会長としての年頭所感

というお話ですが、ロータリークラブは暦年のちょ

うど半期終了時に年度の切り替わりが行われるとい

う事で年頭においてことさら新たな方針を打ち出す

こともないわけですが、残り約半年となりました年

度について少し思いを述べさせて頂きます。 

私は年度当初から、RI や地区によってなされる世

界のどこかで自分たちにロータリアンが支援してく

れているというのも大切ですが、「地域を知ろう」と

いうことで地元の状況を理解し、その理解に基づい

た奉仕活動を行い、奉仕される方々との距離をでき

る限り縮めた形での「顔の見える奉仕」を行ってい

きたいと考えております。この思いから昨年も事業

を展開していただいたところであります。この地域

を知るという方針は今後も継続しプログラムなどに

反映させていけたらと考えています。 

また、長期間での傾向的な問題として会員数の減

少があります。結果がどうなるかという点では非常

に難しいものがありますが、私個人としても勧誘に

汗をかきたいと考えています。 

今年は辰年であります。十二支で唯一、辰は架空

の生き物です。本年私も年男で還暦を迎えますがそ

の会長としての活動が架空のものとならないよう、

実態のしっかりした地に足がついたものにしてゆき

たいと考えています。会員皆様のご健康とご多幸、

そして益々のご活躍をお祈りし年頭のご挨拶とさせ

て頂きます。本年もどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

70 周年実行委員会 

橋本幹事より 

進捗状況の報告があり

ました。 

 

 

 

国際奉仕委員会 

井上委員長より 

中壢関係の報告がありま

した。 

 

会員記事                    

1 月 誕生日お祝い   ･･･2 名 

市 川 隆 成   72 才 

谷 尾 準 一   47 才 

 

 

 

１月 連続出席お祝い ･･･2 名 

井 上 常 宏   15 年 

谷 尾 準 一    1 年 

 

 
 
 

ニコニコ箱・・・54,000 円 累計  990,840 円       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日お邪魔いたします。  【京都西 RC 森田耕司】 

・明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いいたします。 

【宮本 俊】【竹内紀昭】【佐々木忠彦】【野田義弘】 

【西野昌美】【三田村久光】【柿谷好彦】【梅田雅彰】 

【有定静子】【桶谷三枝子】【鎌谷孝之】【杉本正一】 

【鷲田文枝】【岡田与士正】【石塚喜章】【田中 茂】 

・明けましておめでとうございます。本年も良い年に 

 なりますように           【内藤義介】 

・明けましておめでとうございます。新年早々の能登

半島地震、羽田の事故など前途大変な年と思われ、

これで厄を落としたと思い、前向きに行きましょう。           

【奥村 忠】 

・明けましておめでとうございます。災害に負けない

ように一歩前に進みたいですね。    【三村昌之】 

・連続出席自祝 ありがとうございます 【井上常宏】 

・明けましておめでとうございます。幹事としてあと

半年よろしくお願いいたします。    【橋本勝利】 

・ちょっと               【小泉義廣】 

・誕生日自祝 連続出席自祝 被災地の皆様にお見舞

い申し上げます。           【谷尾準一】 

・初打ちで良いことがありました。    【土田康博】 

本日(1 月 23 日)の例会    1 月 30 日 

ゲスト卓話 

武生高等学校 

校長 島田芳秀氏 

2 月 6 日 

第一例会行事 

会員卓話 

山口和弘会員 

2 月 13 日 

 

休  会 

武生府中 RC との 

合同新年会 18：00～ 

場所：料亭うおとめ 


